

20 Jahre bei den AHV-IV-FAK-Anstalten

Heute feiert **Rainer Kindle** sein 20-jähriges Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK-Anstalten. Der Jubilar arbeitet als Abteilungsleiter in der Abteilung Invalidenversicherung. Die AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren herzlich zum Jubiläum und wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf.



Rainer Kindle Bilder: pd

25 Jahre bei den AHV-IV-FAK-Anstalten

Ebenso feiert heute **Urs Aemisegger** sein 25-jähriges Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK-Anstalten. Der Jubilar arbeitet als Sachbearbeiter in der Abteilung Invalidenversicherung. Die AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren herzlich zum Jubiläum und wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf.



Urs Aemisegger

Den Gratulationswünschen schliesst sich das «Liechtensteiner Vaterland» gerne an.